



8月の園だより

城北アソカ保育園
平成21年7月31日

セミの声が朝から響き、それだけで大人は暑さに負けてしまいそうな気分ですが、子どもたちは元気いっぱい。大好きなプール遊びでは、『プハーッ！！』と勢いよく水しぶきをあげ、夏ならではの遊びを満喫しています。

今月はお祭りやレジャーなど、外出する機会も多くなるかと思います。大人中心のリズムになりがちですが、子どもたちの生活リズムを考え、休息と活動のバランスを上手にとって楽しい思い出をたくさん作って下さいね。

今月のことば

生きることとは
生きることとは 人間の美しさを 失わぬことだ
どんなに苦しい目にあっても
あたたかい愛の涙の 持主であることだ

主な活動

- ・水に親しみを持ち、水遊びやプール遊びを楽しむ
- ・様々な行事に喜んで参加する



ぎょうじよてい

にち	げつ	か	すい	もく	きん	ど
						1 菊鹿夏祭り
2	3 安全点検	4	5	6	7 体操教室	8
9	10 体操教室	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20 身体測定	21 体操教室	22
23	24 たんじょうがい!	25 避難訓練	26	27	28	29 保育園夏祭り
30	31					

おねがい

☆暑くなり、汗をたくさんかくようになりました。お着替えを多めに持たせて頂くようお願い致します。また、ビニール袋も毎日入れて頂くようお願いします。
(持ち物には、必ず名前の記入をお願いします)

☆疲れがたまりやすい季節となりました。早寝早起きを心がけ、朝食は必ず食べるようしましょう。



☆8月1日に菊鹿夏祭りがあります。ぱんだ・うさぎ組の子ども達が、この日のために一生懸命マーチングの練習を頑張ってきました。たくさんの方々のご鑑賞、ご声援をよろしくお願い致します。